

En el "Día del desafío", ganamos todos

Escrito por Administrador
Martes, 03 de Junio de 2014 00:00

{besps}deporte03062014|width=215|height=161{/besps}

El miércoles 28 de mayo se llevó a cabo en nuestra ciudad el "Día del desafío", una jornada cargada de actividades físicas recreativas y deportivas en las que la comunidad no sólo participó sino que fueron también parte importante en la gestión y organización de las mismas.

Convocadas a través de la Dirección de Deporte municipal, instituciones del sistema educativo, clubes, dependencias municipales, gimnasios, etc., los roqueperenses formaron parte de esta jornada activa en la que el principal propósito fue el de involucrar a la mayor cantidad de participantes en la actividad física y el deporte, en formar conciencia respecto de los beneficios para la salud y en la prevención de enfermedades y combatir el sedentarismo.

También los comercios fueron fundamentales en la recolección de los datos de los inscriptos, al igual que la radio local donde la gente se inscribió luego de bailar en sus casas con la música que proponía el programa.

Más de 4.000 personas de todas las edades participaron de las actividades que no sólo se desarrollaron en la planta urbana, sino en los diferentes parajes rurales en las escuelas y en Carlos Beguerie.

En esta oportunidad, Roque Pérez "compitió" contra la ciudad colombiana Arbeláez, una ciudad de similares características a la nuestra, en ver quien de las 2 movilizó mayor porcentaje de población con relación al número oficial de habitantes del municipio, resultando Roque Pérez vencedora por 45,84% a 31,06%.

En el "Día del desafío", ganamos todos

Escrito por Administrador

Martes, 03 de Junio de 2014 00:00

Con el lema "Muévete y el mundo se moverá contigo", el "Día del desafío" tuvo lugar no sólo en nuestra ciudad, sino también en todo el continente americano, especialmente en latinoamérica.

Más allá de la anécdota del resultado de la "competencia", la importancia del "Día del desafío" es la de perseguir y despertar el interés por la práctica de deportes y actividades físicas, ganar en salud y prevención de enfermedades crónicas, fomentar el buen uso del tiempo libre.

La Dirección de Deporte agradece a cada uno de los que hicieron posible el desarrollo de la jornada y a todos los participantes y hacedores de las actividades del pasado miércoles.